

Nuit des Églises aux Baux de Provence samedi 6 juillet 2013



Les portes largement ouvertes
L'église éclairée tout au long de la soirée
un verre offert sur le parvis
concrétisent une invitation amicale à franchir le seuil de l'église
que les baussencs, les passants et les paroissiens de l'unité pastorale
ont goûté avec bonne humeur et simplicité



Au programme de la soirée :

La barque du pèlerinage des Trémaïe
Les vitraux datés de 1850
La visite commentée de l'église
Le diaporama : «pierres vivantes»
Les intermèdes musicaux
l'atelier kakemono pour les enfants
Le temps de prière à Marie
avec les vitraux de Max Ingrand

